

HUSUM (mb) – Ab 29. März ist die Stormstadt um eine Zweirad-Attraktion reicher. An diesem Sonnabend eröffnet das neue »Raudzus Motorradzentrum« in der Bredstedter Straße. Ab dann dreht sich in der alteingesessenen Firma nicht nur alles um BMW-Motorräder, sondern mit Suzuki übernimmt der Vertragshändler eine zweite Marke.

»BMW und Suzuki waren im letzten Jahr die beiden erfolgreichsten Motorradmarken«, erklärt Juniorchef Rauke Raudzus die Entscheidung, um die japanische Marke zu expandieren. »Es gibt wenig Überschneidung in den Produkten, so dass Suzuki genau in unser Programm passt,« fährt er fort. Etwa 600 Quadratmeter zusätzliche Schaufläche sind in dem mit zwei riesigen Glasfronten modern gestylten Anbau entstanden, der sich unmittelbar an den Bau anschließt, in dem die Erfolgsgeschichte der Familie Raudzus begann.

1922 eröffnete Karl Raudzus in eben diesem Gebäude eine Schmiede, Stellmacherei und später auch Tankstelle. Die Söhne Karl Johann und Hans Friedrich stiegen 1953 in die Firma ein, die sich längst von einer Huf- und Wagenschmiede in eine Auto- schmiede gewandelt hatte. 1967 wurde man BMW-Vertragshändler, 1990 schied Hans Friedrich aus der Firma aus und Rauke Raudzus kam in dritter Generation dazu. Von 1972 bis 1999 pausierte das Motorradgeschäft, dann wurde es in dem Stammgebäude der Familie wieder eröffnet. Eine erfolgreiche Tätigkeit als BMW-Vertrieb und Werkstatt entwickelte sich mit einem Einzugsgebiet, das bis heute neben Nordfriesland die Kreise Flensburg, Schleswig, Heide und Rendsburg umfasst. Betriebsleiter Johannes Matzen führt die Motorradsektion, vier weitere Mitarbeiter stehen ihm



Johannes Matzen (l.) und Rauke Raudzus freuen sich auf die Neueröffnung des Motorradzentrums am 29. März. FOTO: MÜLLER-BELZER

zur Verfügung. Im Winter hat man sich intensiv auf die neue Marke Suzuki vorbereitet, ein Mitarbeiter wurde zusätzlich eingestellt und die nötigen Schulungen wurden besucht. Auch das entsprechende Werkzeug ist nun vorhanden, so dass es mit voller Kraft losgehen kann. Neue BMW- und Suzuki-Motorräder stehen in großer Anzahl bereit, auch viele Gebrauchte warten auf neue Besitzer. Maschinen werden angekauft, interessant ist auch eine »Inzahlungnahme über Kreuz«. »Es ist bei uns möglich, ein Motorrad für ein Auto oder ein Auto für ein Motorrad in Zahlung zu geben«, beleuchtet Rauke Raudzus diesen Aspekt. Auf insgesamt etwa 1.000 Quadratmetern Betriebsfläche verteilen sich jetzt der Motorradhandel, die Werkstatt und der Zubehörshop. Hier findet man eine komplette Fahrerausstattung, die

BMW-Kollektion oder Kleidung von Germas, Uvex-Helme, Navigationssysteme von BMW oder Garmin, Auspuffteile verschiedener Hersteller, die besonders beliebten Zündkerzen von Brix, um nur einige Angebote zu nennen. Auch zur Vermietung steht von beiden Marken die ganze Bandbreite der Motorräder bereit. Ob einzelne Tage, ein Wochenende oder eine ganze Woche – zu interessanten Preisen lässt sich immer mal eine Tour einlegen. Neu dürfte für viele das GG-Quad sein, ein vierrädriges Fahrzeug der Firma Grüter + Gut Motorradtechnik, das in zwei Versionen jeweils auf einem BMW-Motorrad aufbaut, aber mit Führerschein Klasse B gefahren werden kann. Die Firma Raudzus vertreibt diese anspruchsvollen Fun-Mobile nach ganz Schleswig-Holstein. Zur

Neueröffnung des BMW- und Suzuki-Zentrums Raudzus werden am Sonnabend ab 10 Uhr die Besucher erwartet. Um 11 Uhr wird der Architekt an Rauke Raudzus formell den Schlüssel für den Neubau übergeben, danach kann man bei Livemusik der Gruppe »Greyhounds« die zweirädrigen Schätzchen besichtigen und mit dem Firmenpersonal fachsimpeln. Ein Catering ist eingerichtet, damit das leibliche Wohl nicht zu kurz kommt. Unter dem Motto »Belustigung für Jung und Alt« werden Spiele und ein Fahrsimulator die Gäste unterhalten. Ein Gewinnspiel darf natürlich nicht fehlen, es locken attraktive Preise rund um das Motorrad. Wer hier kein Glück hat, kann sich eventuell mit einem der günstigen Eröffnungsangebote einen Wunsch erfüllen. Es lohnt sich also, mal einen Blick in das neue Motorrad-Zentrum zu werfen. Das Team

der Firma Raudzus steht allen mit Rat und Tat zur Seite, denn das Wohl der Motorradfahrer liegt ihm stets am Herzen. Das zeigt auch das regelmäßige Fahrsicherheitstraining, das dieses Jahr am 15. Juni auf dem Schwesinger Flugplatz durchgeführt wird. Wer ein Motorrad hat, kann sich ab sofort bei BMW Raudzus zu diesem Event anmelden.